
 

 

 
 
 
 
 

 
An den Vorsitzenden 
des Verkehrsausschusses 
Herrn BM Andreas Wolter 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Eingang beim Büro der Oberbürgermeisterin: 18.06.2018 
 

AN/1006/2018 
 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Verkehrsausschuss 19.06.2018 

 

Zukünftige Leistungsfähigkeit des Bonner Verteiler-Kreises 

 
Sehr geehrter Herr Wolter, 
 
 
bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Verkehrs-
ausschusses am 19.06.2018: 
 
Der Bonner-Verteiler Kreis ist bereits heute am Limit der Leistungsfähigkeit. In den Spitzen-
zeiten fehlen nach Expertenmeinung 20 bis 30%. 
 
Im Kölner Süden werden in nächster Zeit weitere Baugebiete erschlossen und bereits er-
schlossene Baugebiete ergänzt. Dies wird unweigerlich zu weiteren Verkehren führen, die 
alleine mit einer ÖPNV-Anbindung nicht aufgefangen werden können. 
 
Die Folge wird ein erhöhter Druck des MIV auf die vorhandenen Strecken und Knoten Rich-
tung Innenstadt sein; auch und insbesondere der sog. Bonner Verteiler-Kreis wird davon 
betroffen sein. 
 
Darüber hinaus werden durch die Anbindung der 3. Baustufe an den Verteilter-Kreis neue 
Verkehre am Verteiler-Kreis entstehen. 
 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Was plant die Verwaltung, um am Bonner Verteilter-Kreis künftig eine ausreichende 
Leistungsfähigkeit zu gewährleisten. 
 

2. Beabsichtigt die Verwaltung im Rahmen der Planung der 4. Baustufe auch die Leis-
tung des Verteiler-Kreises zu ertüchtigen? 
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3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung den Knoten Bonner Verteiler-Kreis zu ent-

lasten? 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez, Niklas Kienitz 
CDU-Fraktionsgeschäftsführer 
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